

ECONOMÍA

Ecopetrol exportó las primeras 2.500 toneladas de asfalto sólido

Por: Danilo Pérez

junio 21, 2024 . 6:04 PM — 1 minuto de lectura

[Envíanos tu denuncia o noticia](#)


Resumen

Versión Beta

Ecopetrol inicia la exportación de 2.500 toneladas de asfalto sólido a mercados de Suramérica, Centroamérica y el Caribe. Su producción permitirá la reducción de 1.8 millones de toneladas de emisiones de CO2 anualmente.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)



Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)
[+ Google Noticias](#)
[+ Canal WhatsApp](#)

Destino Suramérica, Centroamérica y el Caribe

Ecopetrol dio un paso importante en su estrategia de internacionalización al exportar las primeras 2.500 toneladas de asfalto sólido con destino a mercados de Suramérica, Centroamérica y el Caribe.

Este nuevo producto representa una oportunidad para Ecopetrol de llegar a nuevos clientes en regiones donde la logística para el asfalto líquido es compleja. La producción del asfalto sólido se realiza en la planta de Big River, ubicada en Barrancabermeja, Santander, y cuenta con una capacidad de 20.000 toneladas al año.

"Este producto nos permite llegar a nuevos mercados, en particular a aquellos que no tienen facilidades logísticas para recibir el asfalto en estado líquido", afirmó Arturo Saldarriaga, gerente encargado de la Refinería de Barrancabermeja.

Sale de Barranquilla

El proceso de producción del asfalto sólido inicia con la selección, caracterización y segregación de crudos aptos para este producto. Luego, el crudo se procesa en las unidades de destilación primaria de la refinería de Barrancabermeja para obtener el asfalto líquido AC30, que cumple con los estándares internacionales de calidad.

El asfalto líquido se envía al llenadero de la refinería para su entrega final en carrotaques a temperatura de 160 grados Celsius. Posteriormente, se empaqueta en bolsas de 1.300 kilos y se transporta a la planta de Big River para su solidificación, proceso que dura cerca de 36 horas.

La mayor producción de asfalto sólido también traerá consigo beneficios ambientales para Ecopetrol, ya que permitirá reducir las emisiones de CO2 en 1.8 millones de toneladas equivalentes por año.

El primer cargamento de 600 toneladas de asfalto sólido ya fue enviado a Panamá, y se espera que durante este mes se exporten un total de 2.500 toneladas. Las operaciones de carga se realizan desde el Puerto de Barranquilla.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada



ECONOMÍA

Más de 22 millones de pasajeros se movilizaron por vía aérea

El tráfico aéreo en Colombia ha aumentado un 17% en 2024, con 22,1 millones de pasajeros movilizados hasta mayo. Durante el mismo período, se transportaron 397.257 toneladas de carga, un 10,3% más que en 2023.

Por: Danilo Pérez

junio 21, 2024 PÚBLICO



ECONOMÍA

Mipymes desarrollarán agenda especial en su día clásico

La Cámara de Comercio de Bucaramanga celebrará el Día Internacional de las Mipymes el 27 de junio con una serie de actividades para apoyar y fortalecer este sector. Se espera la participación de 800 empresarios quienes recibirán servicios gratuitos para impulsar sus negocios.

Por: Danilo Pérez

junio 21, 2024 PÚBLICO



ECONOMÍA

War Rooms: la estrategia empresarial que está dando resultados

En medio de una desaceleración económica, las empresas colombianas están adoptando la dinámica de War Rooms, inicialmente usada por las fuerzas militares, para afrontar desafíos empresariales. Esta metodología fomenta el trabajo en equipo interdisciplinario y la toma de decisiones estratégicas.

Por: El Frente

junio 21, 2024 PÚBLICO



ECONOMÍA

TUL se consolida como la mayor empresa de tecnología en LATAM

TUL, plataforma líder en gestión de proyectos de construcción, se fusiona con Sooper, compañía brasileña de materiales para la construcción, creando la mayor empresa tecnológica de construcción en América Latina. La unión busca transformar la industria con soluciones tecnológicas.

Por: Danilo Pérez

junio 21, 2024 PÚBLICO

Más reciente



OPINIÓN

Necesitamos disciplina y orden en los colegios y universidades públicas

El ex presidente Álvaro Uribe Vélez propone programa educativo universitario basado en disciplina y orden. Asegura que las universidades colombianas, afectadas por movimientos rebeldes y altos costos, necesitan reformas para eliminar la infiltración y los conflictos internos.

Por: Editorial

junio 21, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

Localizaron en el mar Caribe grandes reservas de gas natural

Ecopetrol y Petrobras iniciarán la perforación del pozo Uchuva-2 en el bloque Tayrona, Mar Caribe, para explorar una importante reserva de gas. Este pozo permitirá entender mejor la reserva descubierta en Uchuva-1 en 2022.

Por: El Frente

junio 21, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

Ecopetrol produce y exporta asfalto sólido

Ecopetrol exportó 2.500 toneladas de asfalto sólido a Sudamérica, Centroamérica y el Caribe, gracias a la producción de su empresa aliada Big River. Este avance permite el acceso a mercados sin logística para asfalto líquido y aporta una reducción de 1.8 millones de toneladas de CO2 al año.

Por: El Frente

junio 21, 2024 PÚBLICO



POLÍTICA

Presidente Petro obtuvo una victoria pírrica y dos derrotas durante segundo año de gobierno

El presidente colombiano Gustavo Petro logró aprobar una reforma pensional clave, pero falló en impulsar reformas de salud y educación en el Congreso. Sin embargo, su reforma laboral aún está en proceso. Las sesiones del Congreso han sido empañadas por un escándalo de corrupción.

Por: El Frente

junio 21, 2024 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periódicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [Ghost](#)